

WITZ DER WOCHE

Eine Giraffe und ein Häschen unterhalten sich. Sagt die Giraffe: „Häschen, wenn du wüsstest, wie schön es ist, einen langen Hals zu haben! Das ist sooo toll. Jedes leckere Blatt, das ich esse, wandert ganz langsam meinen langen Hals hinunter und ich kann den Geschmack ewig genießen.“ Das Häschen schaut die Giraffe ausdruckslos an. „Und erst im Sommer“, schwärmt die Giraffe weiter. „Das kühle Wasser ist sooo herrlich erfrischend, wenn es langsam meinen langen Hals hinuntergleitet. Einfach fantastisch, so ein langer Hals! Kannst du dir das vorstellen, Häschen?“ Das Häschen, völlig ungerührt: „Schon mal gekotzt?“



2 Kinokarten
haben gewonnen:
Emil Gonçalves de Sousa
Büllingen

Kino SCALA
BÜLLINGEN

KINO
CORSO